

Para todos Los trabajadores de ZAMORA

Buenos días, en la reunión de Urgencia con la Empresa mantenida ayer 16 de marzo del 2023, se nos ha informado del comienzo del nuevo Contrato, hoy día 17, por lo que llevará consigo, entrar en vigor el Convenio Colectivo, con la consiguiente bajada de sueldo para todos los trabajadores de la Urgencia, con la eliminación del Plus de Emergencia de 130 €, y la aplicación de la nocturnidad como concepto variable y que a lo sumo será de entre 40 € a 60 €, es lo que hay, y lo que firmaron CCOO, UGT y CSI-F

Muy importante, a todos y cada uno de vosotros se os mandará a través de la Extranet, o correo electrónico el documento que adjuntamos, en él, si no van consignados vuestros datos, deberéis de rellenarlos y firmarlos para hacer la Subrogación efectiva de Ambuiberica a Ambulancias Rodrigo SL, tras verificar la idoneidad del mismo os comunicamos que solo supondrá un cambio de empresa dentro de otra del mismo grupo, y se respetaran todos los derechos de cada uno de nosotros, esto con independencia de la firma digital de cada uno, la empresa, volcara los datos a la Seguridad Social mañana mismo. Si en algún caso alguien tuviese alguna dificultad con la firma digital, puede pasar a firmar el documento por duplicado con Joaquín, y el mismo, os entregará una copia debidamente firmada que deberéis guardar con vuestro contrato.

Se va a dar comienzo en las nuevas bases, de Soportes de 24 horas en Camarzana de Tera, Carbajales de Alba y Manganeses de la Lampreana. Con nuevo personal inicialmente para estas bases, y posteriormente se empezaran ha realizar el concurso de traslados en base al Plan de Igualdad.

Zamora 17 de Marzo del 2023

Comite de empresa